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El sermón de hoy se %tula simplemente El Úl%mo Gran Día - 2023. 

Y espero que este Úl%mo Gran Día sea el úl%mo que vamos a celebrar en la presente era. Tal 
vez este sea el úl%mo. Esto sería algo increíble. El regreso de Cristo está muy cerca ahora. 

Ayer comenzamos una nueva serie de sermones que se %tula La Existencia del Mal. Una serie 
de sermones muy aleccionadora cuyo tema %ene mucho que ver con el tema del sermón de 
hoy. Hemos leído algunos arMculos de no%cias, solo para constatar que las cosas siguen 
empeorando a nuestro alrededor en el mundo. 

Y en la primera parte de esa serie de sermones les he hablado sobre un experimento. Y ya les 
he hablado sobre ese experimento unas cuantas veces. Pero ese experimento consiste en 
colocar una rana en una olla y dejar el agua calentarse lentamente. Y como el agua se calienta 
lentamente la rana no se da cuenta. Hasta que el agua empieza a hervir y ya es muy tarde para 
la que rana pueda saltar de la olla. Algunos dicen que esto es una fábula, que no es verdad. 
Pero esta sigue siendo una buena analogía, algo fácil de entender. Porque si ponemos una rana 
en una olla con agua hirviendo ella saltará inmediatamente para salvar su vida. Y esto es o no 
es verdad, no es lo importante. 

Lo importante es que entendamos esas analogías. Y he usado ese ejemplo para mostrarles a 
todos en la Iglesia que si no tenemos cuidado, si no estamos en guardia y vigilando, podemos 
empezar a aceptar ciertas cosas que están sucediendo en el mundo sin darnos cuenta del 
peligro. Poco a poco vamos aceptando el mal, que es cada vez más flagrante en el mundo que 
nos rodea. Empezamos a ver ciertas cosas como si fuesen normales. Ciertas cosas ya no nos 
escandalizan, ya yo nos indignan. Y esto nos impide ver la gravedad de los %empos en que 
vivimos. Porque las cosas que están sucediendo en el mundo ahora, las cosas sobre las que 
podemos leer todos los días en las no%cias se están incrementando en poder y magnitud. 

Y yo suelo leer principalmente no%cias que %enen que ver con la Tercera Guerra Mundial y con 
la economía para mostrarles cómo todas esas cosas están conectadas. Porque esas son las 
cosas que llevan a las naciones a las guerras. Pero hay muchas otras cosas sucediendo en el 
mundo. 

Es asombroso lo que está pasando debido al cambio climá%co. Las condiciones climá%cas son 
cada vez más extremas para la época del año en que estamos. El planeta Tierra ha pasado por 
diferentes ciclos y esas cosas han sucedido antes, pero ahora esto es diferente, esto es algo 
único. Podemos ver en las no%cias lo que está pasando en diferentes partes del mundo. Los 
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Truenos están sonando cada vez más fuerte. Esto es como la analogía de una mujer con 
dolores de parto, cuando se acerca el momento de dar a luz. 

Y en lo que se refiere al %empo de Dios esto se ex%ende por un período de %empo más largo. 
Los Truenos han estado retumbando desde el 11 de sep%embre. Esas cosas comenzaron 
entonces. Y poco a poco más cosas empezaron a suceder en el mundo. Cosas que siguen 
incrementado en poder y magnitud. Antes esas cosas no sucedían con tanta intensidad y tan a 
menudo. Los Truenos han estado retumbando en diferentes lugares, pero no como ahora. 
Porque ahora muchos de los Truenos están retumbando a la vez y más rápidamente. El espacio 
de %empo entre un trueno y otro es cada vez más corto.   

Y esas cosas nos revelan donde estamos, que nos estamos acercando al momento cuando el 
Reino de Dios será establecido en la %erra. Entonces se cumplirá lo que representa la Fiesta de 
los Tabernáculos; el Milenio, el Reino de Dios que será establecido en la %erra.  

Y debemos tener cuidado para no quedar adormilados, para no volvernos indiferentes a lo que 
está pasando. Para no volvernos %bios, es otra manera de decirlo. No podemos volvernos 
%bios. Tenemos que estar en guardia, tenemos que estar en llamas por el camino de vida de 
Dios. Debemos desear esto con todo nuestro ser y mantenernos en guardia, alertas a las cosas 
que nos rodean. De lo contrario, podemos empezar a debilitarnos. Y esto es algo que no 
podemos permi%rnos. 

Estamos celebrando el Úl%mo Gran Día. Y este día %ene mucho significado para nosotros. Un 
día tendremos el úl%mo sermón del Úl%mo Gran Día, el úl%mo que será dado en esta era de la 
humanidad. Y espero que sea este. Esto sería realmente increíble. Pero tenemos que esperar a 
ver qué pasa. Todo sucederá en el %empo de Dios y todo depende del crecimiento, de la 
madurez y de lo preparados que estén los úl%mos pocos que todavía deben ser preparados 
para ser parte de los 144.000.  

Esta es la 28ª vez que celebramos el Úl%mo Gran Día desde la Apostasía. Somos más pocos 
ahora. Del grupo que empezó entonces algunos ya son muy mayores, otros han muerto, y 
algunos no permanecieron firmes. Y debido a esto tenemos que esperar más %empo. Porque 
algunos renunciaron a su corona. Y entonces Dios ha dado a otros que fueron llamados 
después de la Apostasía la impresionante oportunidad de ser parte de los 144.00. Y no 
sabemos a quién Dios ha dado esa oportunidad. No sabemos a qué específicamente Dios ha 
llamado a los que Él ha llamado desde la Apostasía. Pero debemos dedicarnos a esto con todo 
nuestro ser. Dios debe ser siempre lo primero para nosotros. Y sea cual sea el lugar que Dios 
%ene reservado para nosotros en ese edifico, en esa creación Suya, Dios sabe lo que es mejor 
para cada uno de nosotros. Dios sabe cuál es el mejor para nosotros y sea donde sea que Él nos 
coloque en Su Templo, ese es el lugar donde nuestra existencia será más plena. 
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Es increíble pensar que este es el 28º año que estamos celebrando el Úl%mo Gran Día desde la 
Apostasía. Y es muy aleccionador darnos cuenta de que hay un significado en los períodos de 
%empos, los ciclos, etc. Y 28 = 4 x7 años. Cuatro ciclos de 7 años. Debemos entender las cosas 
por las que hemos pasado, lo que hemos experimentado. Debemos comprender lo cerca que 
estamos ahora. De verdad. No es el momento para bajar la guardia y volvernos negligentes. 

Debemos entender lo que nos fue dicho en los sermones que hemos tenido este pasado año. 
Hemos estado repasando algunos de ellos, hemos estado mirando lo que Dios nos ha dado en 
preparación para esta Fiesta de los Tabernáculos. Y todo esto me parece muy conmovedor. 
Esas son cosas que nos dan en qué pensar, pero que también son muy emocionantes. Porque 
lo importante es que nos mantengamos firmes. Lo importante es que permanezcamos firmes, 
en unidad y que seamos una familia. 

Y hace 28 años que celebramos el Úl%mo Gran Día por primera vez después de la Apostasía. Y 
desde entonces parece haber pasado mucho %empo, pero en realidad no ha pasado tanto 
%empo. Pero 28 años es bastante %empo. Yo miro hacia atrás y pienso: “¡El %empo ha volado!” 
¡El %empo pasa tan rápido! Como en la Fiesta de los Tabernáculos. Aquí estamos, celebrando el 
Úl%mo Gran Día. Y algunos ya han hecho el registro de salida en su alojamiento porque 
después del sermón %enen que ir a Ámsterdam para tomar un vuelo de vuelta a casa. Otros 
%enen que quedarse en un hotel en Ámsterdam esta noche porque su vuelo sale mañana 
temprano. 

Tenemos que ocuparnos de ciertas cosas en este Úl%mo Gran Día. Ahora estamos aquí 
reunidos con otros miembros del Cuerpo de Cristo pero tenemos que regresar al mundo y solo 
podemos reunirnos en el Sabbat semanal. Pero tenemos que aferrarnos a lo que Dios nos ha 
dado. 

Vayamos a Leví%co 23. Un pasaje que leemos cada Día Sagrado. Y hoy vamos a leer los 
versículos que explican por qué estamos aquí, como hemos hecho en el primer día de la Fiesta. 
Ese fue el ejemplo que Herbert Armstrong nos dejó. Entendemos que Dios ordena al ministerio 
predicar sobre el significado de este día. En todos los Días Sagrados de Dios el ministerio debe 
predicar sobre el significado del respec%vo Dia Sagrado. Y en esta temporada de Días Sagrados 
el ministerio debe predicar sobre la Fiesta de los Tabernáculos y sobre el Úl%mo Gran Día, 
sobre cosas que %enen que ver con esos Días Sagrados, para preparar la Iglesia para el Milenio. 
Ambos van de la mano. 

Leví%co 23. Mientras leemos esto debe quedar claro que este día es un poco diferente de los 
demás Días Sagrados mencionados en Leví%co 23.  

Leví%co 23:36 - Durante siete días le presentaréis al SEÑOR ofrendas por fuego. Al octavo día 
celebraréis una santa convocación… Y este es el octavo día, el Úl%mo Gran Día. …y volveréis a 
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presentar al SEÑOR ofrendas por fuego... Dios siempre nos recuerda la importancia del 
sacrificio. Debemos entender lo que esto significa espiritualmente. Debemos estar dispuestos a 
pasar por cosas dinciles, a ser probados por fuego. Debemos entender que es importante que 
pasemos por esas cosas porque solo así nuestra mente puede ser transformada. El fuego 
representa las dificultades, las cosas dinciles por las que pasamos. Y con el espíritu santo de 
Dios en nosotros podemos empezar a discernir y a juzgar las cosas, a ver las cosas que 
necesitamos ver y entender. Nuestra mente puede ser transformada, nuestra manera de 
pensar puede cambiar a través de las experiencias por las que pasamos. 

Y aquí Dios nos da la siguiente instrucción: Al octavo día celebraréis una santa convocación. 
Esta es la úl%ma santa convocación del año, este es el úl%mo Día Sagrado anual. Es una 
asamblea solemne; ese día no haréis ningún trabajo habitual. Aquí queda claro que este día 
es un Sabbat anual. 

Versículo 39 - Además, el día quince del mes sép%mo, cuando hayáis recogido el fruto de la 
%erra, celebraréis una fiesta en honor al SEÑOR por siete días. La Fiesta de los Tabernáculos. 
El primer día será un Sabbat y el octavo día también será un Sabbat. Si juntamos todos esos 
días tenemos un período de ocho días en los que nos reunimos. En los primeros siete días 
celebramos la Fiesta de los Tabernáculos, y el úl%mo día no %ene un nombre específico. La 
Biblia no menciona un nombre especial para ese día. Dios solo nos dice que debemos celebrar 
el octavo día como un Sabbat anual. 

Y aquí en Leví%co 23 no hay mucha información sobre este Día Sagrado anual. Solo nos es 
dicho cuándo debemos celebrarlo. Pero podemos ver que Dios ha revelado más sobre esto a lo 
largo del %empo. No hay mucha información sobre este Día Sagrado en el An%guo Testamento. 
Los demás Días Sagrados son claramente mencionados en diferentes pasajes de la Biblia. La 
Biblia menciona diferentes ocasiones en las que ellos celebraban la Fiesta de las Trompetas, la 
Fiesta de los Tabernáculos, el Pesaj y los Días de los Panes sin Levadura, la Fiesta de las 
Semanas (el Día de Pentecostés). 

Pero no hay mucha información sobre el Úl%mo Gran Día. ¿De qué se trata este día? Es 
increíble ver que Dios ha ido revelando las cosas de manera gradual a lo largo del %empo para 
que podamos comprender y crecer. Hay cosas que Dios no revela hasta que un momento 
específico. Y Dios revela las cosas justo cuando la Iglesia necesita saberlas, para cumplir Su 
propósito. Los israelitas celebraban el Pesaj, pero ellos no entendían el significado del Pesaj. 
Ellos celebraban el Pesaj para recordar que Dios les había liberado de la esclavitud en Egipto. 
Ellos seguían los rituales que Dios les había ordenado en el principio pero ellos no entendían el 
significado de esas cosas. 

Pero a 2.000 años atrás Cristo vino y cumplió el significado del Pesaj. Él empezó a enseñar a sus 
discípulos cosas que ellos no podían comprender en ese momento. Solo después, en el Día de 
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Pentecostés, ellos empezaron a entender esas cosas. Entonces ellos comprendieron 
claramente que Cristo había cumplido todo el significado del Pesaj. Cristo fue el Cordero del 
Pesaj, el sacrificio de Dios para toda la humanidad. ¡Qué bonito! 

Y entonces Dios reveló el significado de los Días de los Panes sin Levadura. Pablo explicó esas 
cosas a la Iglesia. Podemos leer sobre esto en 1 Corin%os 5, 10 y 11. Y también en el libro de 
Hebreos. Y nosotros podemos aprender esas cosas. Es impresionante y muy inspirador ver 
cómo Dios nos revela las cosas gradualmente. Y esto es realmente interesante porque solo 
ahora, en el %empo del fin, Dios ha revelado el significado del Úl%mo Gran Día a Herbert 
Armstrong. Dios llamó a Herbert Armstrong para levantar a la Iglesia en la Era de Filadelfia y 
comenzó a bendecirlo con la comprensión de ciertas cosas que están escritas en la Biblia. Él 
pudo comprender esas cosas con sólo leerlas. 

Al igual que Cristo, que citó tantos pasajes del An%guo Testamento que hablan sobre él y 
explicó lo que se estaba cumpliendo. Hay cosas sobre Cristo en el An%guo Testamento que 
nadie sabía que se referían a él hasta que el propio Cristo dijo: “Esto es lo que significa lo que 
es dicho aquí”. Cosas que nadie puede saber con solo leer el An%guo Testamento. ¡Nadie!  

Y es impresionante entender que lo mismo ha sucedido con el Úl%mo Gran Día. Esa fue una de 
las úl%mas cosas que Dios reveló a la Iglesia en ese entonces. Porque nos acercábamos a un 
período de %empo que es una transición entre la presente era y lo que representa el Úl%mo 
Gran Día. Dentro de poco empezará el Milenio. Y todo lo que va a suceder en el Milenio es en 
preparación para el Úl%mo Gran Día. Dios nos está dando más comprensión sobre esto ahora 
para que podamos entender mejor Su plan, lo que Él ha establecido, lo que va a suceder y por 
qué. Y Dios dio a Herbert Armstrong la comprensión de ciertos versículos que hablan sobre 
esto. 

Vayamos a Isaías 65. Antes la Iglesia de Dios no entendía esas cosas. Isaías 65:19 - Me 
regocijaré en Jerusalén y Me alegraré en Mi pueblo. No volverán a oírse en ella voces de 
llanto… Y mismo después que Dios había revelado lo que esto significa seguíamos pensando 
que Dios aquí se refiere a la ciudad de Jerusalén. Pensábamos que Cristo va a regresar a 
Jerusalén y que él posará sus pies sobre el monte de los Olivos. Y esto es importante. Pero Dios 
comenzó a revelar lo que significa el nombre Jerusalén y lo que ese nombre representa a nivel 
espiritual. Se trata del pueblo de Dios. 

Me regocijaré en Jerusalén... No se trata de un lugar, de los edificios que hay allí o de las ruinas 
del templo. No se trata del templo que ha sido destruido. No se trata de un templo nsico que 
debe ser reconstruido. Se trata del Templo espiritual. Y el nombre Jerusalén también se refiere 
al Templo. Y todas estas cosas %enen un significado. 
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…y Me alegraré en Mi pueblo. No volverán a oírse en ella voces de llanto ni de clamor... 
Bueno, mientras los seres humanos existan exis%rán la tristeza, la infelicidad y cosas así. En el 
Úl%mo Gran Día esas cosas seguirán exis%endo, esas cosas sucederán en la vida de las 
personas. Esto simplemente es parte de la mente humana. Los seres humanos sufrimos porque 
somos nsicos.  

Aunque las personas serán protegidas para poder seguir vivas ellas todavía tendrán que pasar 
por situaciones dinciles en la vida, en sus relaciones y demás, que van a causarles sufrimiento. 
Las personas seguirán eligiendo cosas que no son correctas y esto causará tristeza en su vida.  

Y aquí Dios deja claro que vendrán %empos cuando no habrá más lágrimas ni tristeza. Entonces 
los seres humanos ya no exis%rán. Esta es la única solución. 

No habrá más allí niños... Y aquí nos es dicho lo que tendrá lugar antes de esto. En este día. 
Justo antes de que esto se cumpla, antes de que todos los que van a estar en la Familia de Dios 
estén en la Familia de Dios, algo sucederá aquí. Y es esto. Aquí dice: No habrá más allí niños de 
días... ¿Qué significa esto? 
La traducción correcta de lo que dice aquí es: No habrá más días de niños de pecho. Aquí se 
nos muestra un contraste entre un niño que nace y un anciano. Y dice ...ni de ancianos que no 
completen sus días. Aquí vemos un contraste entre los dos. Un anciano es alguien que... Esto 
se refiere a una resurrección, como veremos a medida que avanzamos. 

Habrá ancianos que tendrán una vida más larga. También habrá niños, pero no recién nacidos. 
No habrá bebés, niños de pecho. No es esto. 

Habrá personas que murieron siendo bebés y que serán resucitadas. Y habrá familias que 
querrán acogerlos. Parientes, padres, madres, abuelas, tatarabuelas serán resucitados y van a 
conocer su linaje, sus descendientes. Ellos querrán acoger a esos niños y criarlos. El punto es 
que no habrá más nacimientos. Esto solo ocurre en los primeros 7.000 años. Es impresionante 
entender el plan de Dios. Pero Dios solo dio a Su Iglesia la comprensión de esas cosas cuando 
Él abrió la mente de Herbert Armstrong y le reveló de qué se tratan esas cosas. 

...ni ancianos que no completen sus días. Porque el más joven morirá a los 100 años... Dios 
reveló a Herbert Armstrong, en su mente, lo que esto significa. Porque él era el apóstol de Dios 
y Dios le revelaba las cosas en su mente. Y Dios le reveló que entonces los niños podrán vivir 
100 años. Estamos hablando de un ciclo de vida de 100 años. Y esto es lo que tendrá lugar. …
pero el pecador de 100 años será maldito. Y maldito no es la traducción correcta de esta 
palabra. Esto se refiere a los que elijan el pecado, a los que elijan el mal. Hemos hablado sobre 
esto en esa serie de sermones. Se trata de aquellos que elegirán el mal. Ellos no quieren el 
camino de vida de Dios. Ellos no están de acuerdo con el camino de vida de Dios. Y ellos no 
tendrán el camino de vida de Dios. Ellos no quieren el camino de vida de Dios. Ellos no desean 
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vivir de acuerdo con el camino de vida de Dios. Dios dice: “Este es el camino, vaya por él”. Pero 
si una persona no quiere hacer esto, es su elección. Pero esa elección conduce a la muerte. Así 
de sencillo. 

Y lo que dice aquí es que esas personas serán destruidas. Dios va a destruir todo el mal, como 
hemos hablado en esa serie de sermones. Dios va a destruir todo el mal. Cuando los 100 años 
lleguen al fin todo el mal será destruido. No habrá maldad en la creación de Dios, en ningún 
lugar. Dios destruirá todo el mal. ¡Impresionante! ¡Maravilloso! ¡Maravilloso! 

Leamos el resto de lo que dice aquí. Versículo 21 - Edificarán casas y las habitarán; plantarán 
viñas y comerán de su fruto. Se trata de la vida y del hecho de que la vida con%nuará. Las 
personas tendrán que trabajar. Pero aquí dice que entonces las cosas serán diferentes. No 
edificarán para que otro habite... Las personas ya no tendrán que preocuparse por un sistema 
injusto, por la codicia de los que roban y quitan las cosas de otros, les impide cosechar los 
frutos de su trabajo y cosas por el es%lo. Tampoco habrá que preocuparse por guerras y cosas 
de ese %po. Ya nadie robará a nadie. Ya nadie hará la vida imposible o impedirá que las 
personas disfruten de sus vidas oprimiéndolas. Dios no va a permi%r esto durante el Gran 
Trono Blanco. 

…ni plantarán para que otro coma; porque como la edad de los árboles será la edad de Mi 
pueblo. Las personas crecerán fuertes y sanas, tendrán una base firme, estarán firmemente 
convencidas de sus elecciones en la vida, de las cosas que ellas serán capaces de hacer y lograr. 
Sin opresión, sin guerras, sin luchas, sin gobiernos injustos que quitan las cosas a las personas, 
que roban a las personas imponiéndoles impuestos exorbitantes que impiden a las personas 
disfrutar del fruto de su trabajo. 

Y Mis elegidos disfrutarán plenamente del trabajo de sus manos. Aquí nos es dicho que el 
pueblo de Dios, todos los que serán resucitados, tendrán esa oportunidad. Y por supuesto que 
hay otros versículos que nos dan más información sobre esto y queda claro que esto se refiere 
a ese periodo de %empo. Y Dios va a revelar, va a seguir revelando más sobre esto en el 
Milenio. Dios va a revelar más de lo que sabemos ahora. La verdad será abundantemente 
enseñada en todo el mundo. Pero no todos querrán la verdad. No todos quieren a Dios. No 
todos quieren que se les diga cómo deben vivir. Los seres humanos tenemos el libre albedrío, 
podemos elegir libremente. Y hay personas que simplemente no quieren el camino de vida de 
Dios. Mismo sabiendo cuál será su fin. 

No se esforzarán en vano ni darán a luz hijos para la desgracia; porque serán linaje bendito 
del SEÑOR… Todo pertenece a Dios. Todos los seres humanos pertenecen a Dios. Él ha dado 
vida a todo y a todos. Él nos ha dado cosas que podemos usar para sobrevivir en el planeta 
Tierra. Y lo que las personas hacen con esto .es su elección. Pero durante ese período de 
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%empo será mucho más fácil para las personas aceptar la verdad y cambiar su manera de vivir. 
Muchísimo más fácil que en los primeros 6.000 años. 

…porque serán linaje bendito del SEÑOR, y de igual manera sus descendientes. En otras 
palabras, todas las familias serán... ¡No me puedo imaginar cómo será entonces! Personas de 
todas las épocas, de todas las edades, personas que se conocían cuando vivieron la primera 
vez. Desde el principio. Conocer todos los linajes y saber todo lo que ha pasado en las 
diferentes épocas. Yo no puedo comprender esto. ¡Tanta gente! Y será impresionante. 

Y sucederá que antes que llamen, Yo responderé; y mientras estén hablando, Yo los 
escucharé. Esto muestra que las personas podrán tener una relación con Dios. Dios sabe lo que 
hay en nuestra mente. Él sabe lo que necesitamos. Él sabe cómo pensamos todo el %empo. 
Dios está listo para respondernos cuando deseamos estar cerca de Él, cuando deseamos las 
cosas correctas en la vida, cuando deseamos Su camino de vida, y Su ayuda para vivir de 
acuerdo con Su camino de vida. Porque no podemos hacer esto por nuestra cuenta. 
Necesitamos el espíritu de Dios. Solo así podemos cambiar. Y aquí Dios dice que Él sabe esas 
cosas y que Él va a responder a las pe%ciones de las personas, va a darles lo que ellas 
necesitan, va a moldearlas y formarlas antes mismo de que ellas sepan lo que está teniendo 
lugar en sus vidas. Dios les dará todas oportunidades. 

El lobo y el cordero pacerán juntos... Y en hebraico esto significa: “Comerán juntos en 
conformidad”. Ellos estarán juntos en el mismo entorno sin que uno se coma al otro, sin que el 
lobo se coma al cordero. Y dice: …y el león comerá paja como... Esto no es lo que pone en el 
texto original. La traducción correcta de esto es:  …y el león será como el buey que come paja. 
Esto no significa que el león también comerá paja. Esto no significa que el sistema diges%vo de 
los leones va a cambiar y ellos dejarán de ser carnívoros y pasarán a comer paja. No se trata de 
esto. Se trata del hecho de que ambos animales podrán estar juntos sin que uno haga daño al 
otro. El león será como el buey que come paja. El lobo y el cordero van a estar juntos sin que 
uno haga daño al otro, sin que el lobo mate al cordero. Ellos vivirán juntos en armonía, sin 
molestar el uno al otro. 

Algo cambiará en la naturaleza, en los hábitos de esos animales. Pero esto no significa que el 
león va a comer paja. Porque entonces su sistema diges%vo, su forma de comer, sus dientes y 
todo lo demás tendría que cambiar. Pero no se trata de esto. Los leones seguirán siendo 
leones, seguirán teniendo apariencia de leones. Su complexión seguirá siendo la misma, pero 
ellos se comportarán como los bueyes. El buey no es un animal peligroso. El buey no ataca a las 
personas, no mata a las personas o a otros animales. Lo que pasará entonces es que los leones 
se comportarán de la misma manera que los bueyes. Esto es lo que cambiará. 

...y la serpiente se alimentará de polvo. Y yo creo que Dios nos está mostrando aquí que esto 
no se refiere a... Aquí Dios añade más información sobre lo que pasará en los 100 años. La 
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naturaleza de esos animales cambiará. Muchas cosas cambiarán en la naturaleza. Pero ya hace 
algún %empo que Dios nos ha revelado que esto aquí se refiere a un determinado ser y no a las 
serpientes, a un animal. Aquí no está siendo dicho que las serpientes sacarán su alimento del 
polvo de la %erra. No se trata de esto. Las serpientes seguirán comiendo otras cosas para 
sobrevivir. El ciclo de la vida seguirá su curso. Pero las serpientes ya no serán un peligro para 
los seres humanos. Los leones ya no serán peligrosos para los seres humanos y tampoco para 
otros animales. 

Y no sabemos qué pasará con las serpientes, pero sabemos que esto no significa que ellas solo 
se alimentarán del polvo de la %erra. Las serpientes podrán comer otras cosas. Como otros 
animales, por ejemplo. No lo sabemos. No voy a hacer suposiciones. Yo simplemente no lo sé. 
No tenemos todas las respuestas. Pero sí sabemos lo que esto no significa. Aquí no está siendo 
dicho que las serpientes vivirán del polvo de la %erra. 

Lo que Dios dice aquí se refiere a Satanás. Durante los 100 años él solo estará alrededor por 
poco %empo. Y entonces, más que nunca, lo que Dios dice aquí se hará realidad. Entendemos 
que esto es algo que Dios profe%zó desde el principio. Cuando los 100 años esten llegando al 
fin Satanás será liberado e intentará ejercer su influencia y reunir a los que estén en contra de 
Dios Todopoderoso. Pero, como si fuera una aspiradora gigante que recoge todo el polvo, todo 
el mal será juntado en un montón y Dios destruirá a todos de una vez. 

Pero antes de esto Satanás podrá ver todo lo que Dios habrá logrado en esos 1.100 años. Él 
verá lo que Dios habrá logrado, que Dios es verdadero y justo, que Dios %ene razón y que la 
sentencia del juicio de Dios para él se cumplirá. Satanás se enterará de todo esto, pero mismo 
así él intentará llevar a los seres humanos a rebelarse una vez más y causar tanta destrucción 
como pueda. Y esto es algo tan absurdo que nadie puede entenderlo. La locura es la locura. No 
se puede razonar con los locos. 

Dios dice aquí: En todo Mi monte santo no habrá quien haga daño ni destruya. Dios aquí se 
refiere a lo que Él está creando, a aquello en lo que Él está trabajando. Dios no va a permi%r 
que los que elijan Su camino de vida y se esfuercen por vivir de acuerdo con Su camino de vida 
en esos 100 años sean destruidos. El monte santo de Dios %ene que ver con lo que Él está 
creando. 

Y lo más impresionante de todo esto es que nadie sabía esas cosas antes de que Dios las 
revelara a Herbert Armstrong. Y ahora Dios nos está mostrando más sobre esto a medida que 
pasa el %empo, para que podamos entender mejor esas cosas. Como lo que Dios ha revelado 
sobre la suerte de Satanás, lo que va a pasar con Satanás. No sabíamos esto antes. Porque 
todavía no era el momento para que Dios revelara esas cosas y Satanás se enterara de lo que 
esto significa. 
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Vayamos a Apocalipsis 20. Cuanto más el pueblo de Dios aprende sobre el significado de este 
día... También debemos entender que… Miren el An%guo Testamento, los primeros 4.000 años. 
Ellos sabían que vendría un %empo de juicio. Ellos creían que vendría un %empo de juicio. Ellos 
no sabían lo que era, cómo sería o en qué consis%ría esto, pero algunos creían esto porque 
Dios lo había dicho. Habrá un %empo de juicio y las personas tendrán que pagar por el mal que 
han hecho. Se trata de si las personas están o no están dispuestas a arrepen%rse y a esforzarse 
por vivir de acuerdo con los caminos de Dios. 

Y en los primeros 4.000 años las personas no tenían mucha comprensión de esas cosas. Pero 
entonces Cristo vino y Dios empezó a revelar más sobre esto. Pablo especialmente comenzó a 
predicar más sobre ciertas cosas que iban a suceder con el %empo. Y cuando la Era de Éfeso 
estaba llegando al fin, al final de la vida de Juan, Dios le inspiró a escribir el libro de Apocalipsis. 
Pero Juan no sabía de qué se trata todo esto. Juan escribió las cosas que le fueron reveladas, 
pero él pensaba que esas cosas iban a suceder a nivel nsico. Y en las siguientes eras de la 
Iglesia las personas tampoco han podido comprender de qué se tratan esas cosas, porque no 
era el momento para esto todavía. 

Quizá las personas pudieron entender parte de los mensajes para la Iglesia debido a lo que les 
estaba sucediendo. Quizá ellos se dieron cuenta de esto y dijeron: “¡Hombre! Esto es lo que 
nos está pasando a nosotros.” Y con el espíritu de Dios ellos fueron capaces de entender esas 
cosas. Pero ellos no sabían lo que iba a pasar al final. Y nosotros tampoco. Hemos estado 
aprendiendo sobre esas cosas en la Era de Filadelfia, pero cuando vino la Era de Laodicea la 
Iglesia dejó de crecer porque Dios dejó de revelar la verdad a Su Iglesia. Más bien lo contrario. 
La Iglesia de Dios comenzó a perder la verdad que Dios le había revelado. Pero después de la 
Apostasía Dios comenzó a revelarnos mucho más. Hemos sido increíblemente bendecidos con 
una mayor comprensión de todas estas cosas. Sabemos de qué se tratan esas cosas.  

Apocalipsis 20:1 - Y vi un ángel descender del cielo con la llave del abismo y una grande 
cadena en su mano. Esas son cosas nsicas que representan algo que es de naturaleza 
espiritual. Quizá sea algo con lo que esto se parezca. No lo sabemos. Pero queda claro que se 
trata de algo que es capaz de atar ese ser, de restringir sus movimientos a ese abismo, de 
manera que él no pueda salir de allí si Dios no lo permite. Porque ese confinamiento es de 
naturaleza espiritual. 

Y él prendió al dragón, la an%gua serpiente, que es el diablo y Satanás, y lo ató por 1.000 
años. Satanás ya no podrá acosar a los seres humanos, ya no podrán incitar a las naciones a las 
guerras como él ha estado haciendo. Él ya no podrá ejercer su influencia sobre las personas ni 
llevarlas a toda la perversión que existe hoy en día. Es increíble entender cómo serán las cosas 
en el Milenio y en el Gran Trono Blanco. Satanás ya no estará alrededor de los seres humanos. 
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Y le arrojó al abismo, y le encerró, y puso un sello sobre él, para que no engañe más a las 
naciones... ¡Qué bonito será todo! El planeta Tierra será un lugar maravilloso. No sólo porque 
habrá solamente una Iglesia y un solo gobierno, pero también porque Satanás ya no estará 
aquí para crear confusión y alborotar las cosas como él ha estado haciendo en los úl%mos 
6.000 años. La naturaleza humana ya es lo suficientemente mala sin tener a ese ser a su 
alrededor haciendo lo que él ha estado haciendo. Dios pondrá fin a todo esto. 

...hasta que se cumplan los 1.000 años. Aquí no dice que Satanás será liberado enseguida, 
nada más terminar los 1.000 años. Sabemos que primero los 1.000 años deben cumplirse, 
porque ese es el principal propósito de todo esto. Porque después de esos 1.000 años los seres 
humanos dejarán de reproducirse y ya nadie nacerá. Y después de esto es necesario que sea 
desatado un poco de %empo. Y esto será algún %empo después. Y sabemos esto debido a lo 
que Dios empezó a revelar a Herbert Armstrong sobre esos 100 años y también por lo que Dios 
nos ha revelado ahora en PKG. Entendemos que Satanás será desatado ya al final de los 100 
años y que será por poco %empo. 

Entonces vi tronos donde se sentaron los que recibieron autoridad para juzgar. Vi también las 
almas, las vidas, de los que habían sido decapitados… Separados. Sabemos lo que esto 
significa. …por causa del tes%monio de Josué el Cristo... Nosotros entendemos lo que esto 
significa. Es impresionante que Dios haya revelado más sobre esas cosas a Su Iglesia ahora en 
PKG. Entendemos que esto no se refiere a personas que fueron decapitadas, como Juan el 
Bau%sta. No se trata de esto. Esto aquí se refiere a las personas que han elegido vivir de 
acuerdo con los caminos de Dios, que creían que el Mesías vendría. Aunque ellos no tenían 
mucha comprensión sobre esto en los primeros 4.000 años. Esto se refiere a personas a las que 
Dios reveló que Cristo vino primero para ser el sacrificio del Pesaj, que ahora él es nuestro 
Sumo Sacerdote y que él va a regresar como el Mesías. Entendemos lo que pasa cuando Dios 
nos llama y nos da la comprensión de esas cosas. Entonces podemos tener esa vida, ese 
tes%monio de que Cristo en nosotros. Y es debido a ese tes%monio que podemos vivir de 
acuerdo con el camino de vida de Dios. Porque Dios Padre y Cristo habitan en nosotros. Solo 
así esto puede suceder. Vivimos una vida única. 

Pero cuando hacemos esto somos separamos de los demás que nos rodean. Elegimos el 
camino de vida de Dios. Y al hacer esto somos automá%camente separados de muchas cosas 
en este mundo. Por supuesto que seguimos relacionándonos con nuestros parientes, con 
nuestros compañeros de trabajo y otras personas que conocemos, pero nuestra relación con 
ellos ya no es como antes debido a lo que creemos. La mayoría de esas relaciones terminan. 
Algunas con%núan. Las relaciones con personas que están más cerca de nosotros, nuestra 
familia directa o parientes que aceptan lo que creemos. Pero en muchos casos esas relaciones 
también terminan. 
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...y por la palabra de Dios... Elegimos vivir de una determinada manera y las personas no 
aceptan esto. Ellas no quieren tener nada que ver con esto. …y que no habían adorado la 
bes%a, ni a su imagen… Piensen en lo que ha pasado en los úl%mos 2.000 años especialmente. 
Piensen en lo que hizo esa falsa iglesia y todas las demás iglesias que se derivaran de ella. Dios 
nos ha bendecido y nos ha separado de todo esto. Al igual que cuando Él nos saca del pecado. 
Y sin embargo algunos vuelven a esas cosas. Muchos han vuelto a esas cosas. ¡Asombroso! 

... ni a su imagen, y que no recibieron la señal en sus frentes, ni en sus manos. Y en la Era de 
Filadelfia Dios comenzó a revelar a la Iglesia lo que esto significa. Que esto %ene que ver con la 
religión católica y todo lo que ella ha estado haciendo en el mundo, su influencia en todas las 
demás religiones que salieron de ella. Todas esas religiones hacen lo mismo, pero la iglesia 
católica es la principal. Otras religiones no han tenido tanta influencia en el mundo o la 
influencia que tuvieron no ha durado mucho. Pero la iglesia católica sigue exis%endo y muchas 
otras religiones que surgieron de ella guardan el domingo y trabajan... Bueno, algunos no 
trabajan el domingo. Ellos eligen cuando trabajan y cuando no. Pero el día que ellos guardan es 
el domingo. 

Para nosotros, nuestra marca, nuestra señal como pueblo de Dios, es que guardamos el Sabbat 
semanal y los Sabbats anuales. Esta es la señal que tenemos. Esta es la marca que llevamos. 
Esta marca está en nuestras frentes, en nuestra mente. Esto es lo que hemos elegido. Dios nos 
ha dado la posibilidad de elegir y elegimos no trabajar [en los Sabbats de Dios]. De eso se 
tratan esas cosas. ¡Qué bonito! 

Y vivieron y reinaron con Cristo 1.000 años. Y aquí en Apocalipsis se habla sobre la venida de 
Josué el Cristo como Rey de reyes y los 144.000 que vendrán con él. Ellos han sido llamados en 
los primeros 6.000 años. 

Somos muy bendecidos porque podemos ver el cuadro completo, podemos entender de qué 
se tratan estas cosas. Escuchamos sobre esto año tras año. Escuchamos sobre esto en los Días 
Sagrados y quizá en los sermones que son dados en el Sabbat semanal. Esta es nuestra vida. A 
esto Dios nos ha llamado. 

Nunca nos aburrimos de escuchar esas cosas. Nunca nos cansamos de oír hablar sobre esas 
cosas. Nuestra mente está enferma si nos aburrimos o nos cansamos de escuchar esas cosas. 
Esto es algo que debe entusiasmarnos. Este debe ser nuestro enfoque. Elegimos esto. 
Deseamos esto. Queremos esto con todo nuestro ser. Estamos dispuestos a sacrificar lo que 
sea por esto. Estamos dispuestos a pasar por el fuego, si necesario. Porque lo que Dios nos 
ofrece es el mayor tesoro que podemos tener en la vida. Pero la mayoría de los que han sido 
llamados han depreciado esto, han dado más valor a otras cosas. 
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Versículo 5 - Los demás muertos no volvieron a vivir hasta que se cumplieron los 1.000 años. 
Por la manera en que esto fue escrito podemos entender claramente que esto se refiere a 
todos que han nacido y han muerto en esos 6.000 años. Con excepción de los 144.000. Esto no 
se refiere específicamente a lo que va a pasar al final, en ese corto %empo. Esto se refiere a los 
6.000 años anteriores, a los que nacieron y murieron durante ese período de %empo. Ellos 
serán resucitados después. Solo una determinada can%dad de personas serán resucitada en la 
primera resurrección. 

Es muy bonito el entendimiento que Dios nos ha dado. Cosas que la Iglesia primi%va no 
comprendía. Ellos no comprendían nada sobre los 144.000. Ellos no podían entender esas 
cosas aquí. Y nosotros tampoco entendíamos esas cosas antes. Mismo después de la Era de 
Filadelfia no podíamos entender lo que estaba pasando porque Dios no lo había revelado 
todavía. Pensábamos que todos los 144.000 vendrían de la Era de Filadelfia y que esa gran 
mul%tud mencionada en Apocalipsis también sería parte de las primicias. 

Pero esto no es cierto. Todas esas cosas se refieren a los 144.000 y solamente a los 144.000. 
Pero no lo sabíamos entonces. Piensen en cómo y cuándo Dios nos revela las cosas a medida 
que avanzamos. Dios nos da una comprensión cada vez más clara de esas cosas y nos ayuda a 
comprender cosas que hemos interpretado de la manera equivocada. Esa era la presente 
verdad que teníamos entonces y hemos sacado conclusiones equivocadas de la presente 
verdad. Porque todo lo que hacemos y cómo lo hacemos se basa en la presente verdad que 
tenemos en un determinado momento. Y Dios permite esto porque podemos aprender de esas 
cosas también. 

Y aquí se habla de la primera resurrección. Bienaventurado y santo el que %ene parte en la 
primera resurrección. La segunda muerte... Y las personas en el mundo no %enen idea de lo 
que esto significa. Esto no encaja con nada de lo que ellos creen. ¿Segunda muerte? Si una 
persona es honesta consigo misma ella %ene que admi%r que esto significa que para morir una 
segunda vez hay que vivir dos veces. ¿Vivir como ser humano dos veces? ¿Ser resucitado a una 
segunda vida nsica? Las personas no se paran a pensar en esto. Y cuando alguien habla sobre 
ese tema ellas simplemente lo descartan. Porque esto no encaja con nada de lo que ellas 
creen. 

En lugar de eso las personas creen que cuando mueren ellas van al cielo o a un lugar que ellas 
llaman infierno. Y según sus creencias el infierno es un lugar donde hay mucho fuego y que las 
personas son atormentadas por seres que les persiguen con horcas para pincharles el trasero. Y 
los que van al cielo quedan allí arriba en una nube o algo así. No lo sé. O están en el mundo 
espiritual pescando peces que también son espíritu. Tiene que ser. Un ser que es espíritu %ene 
que alimentarse de peces que también son espíritu, ¿cierto? No lo sé. O tal vez esas personas 
están en el cielo jugando un interminable par%do de golf, %rando pelotas de un planeta a otro.  
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No lo sé. ¡Y qué sen%do %ene esto? ¡Esas ideas son tan absurdas! Las personas ignoran la 
verdad. ¡Qué bendecidos somos porque sabemos la verdad!  

La segunda muerte no %ene poder sobre ellos... Y esto no tenía ningún sen%do para la Iglesia. 
Antes que Dios nos revelase esas cosas esto no tenía ningún sen%do para la Iglesia. Pero 
entonces Dios nos reveló más sobre esto. …sino que serán sacerdotes de Dios y de Cristo, y 
reinarán con él 1.000 años. ¡Que gran bendición comprender lo que va a pasar entonces, en el 
Milenio! 

Y cuando se cumplan los 1.000 años, cuando ese periodo de %empo llegue al fin, Satanás será 
liberado de su prisión… Pero será solo por poco %empo, como hemos leído antes. …y saldrá a 
engañar a las naciones que están en los cuatro ángulos de la %erra, Gog y Magog. Y ya hace 
algún %empo que Dios nos ha mostrado lo que esto significa. 

Antes pensábamos que esto se refiere a dos naciones específicas, porque solo podíamos 
entender esto como algo nsico. Pero esto no es algo nsico. El significado de esto es espiritual. 
Dios nos ha dado la comprensión sobre esto. Y gran parte de esto se refiere a personas que 
nunca han conocido a Dios, pero esto también se refiere a personas que sí han conocido a Dios 
pero que han rechazado a Dios. Y serán muchos. ¡Muchos! …a fin de reunirlas para la batalla. 
Su número será como el de las arenas del mar. 

Versículo 9 - Y subieron sobre lo ancho de la %erra y rodearon el campamento de los santos y 
la ciudad amada. Y algunos en la Iglesia pensaban que esto tendría lugar en los alrededores de 
Jerusalén. Pero no se trata de esto. Debemos comprender lo que estas cosas representan. La 
ciudad amada es lo que Dios ha creado, algo que es de naturaleza espiritual. Se trata de lo que 
Dios está creando y que pronto va a nacer. Y cuando los 100 años terminen Dios va a añadir 
más miembros a Su Familia, al Templo. Ciertas cosas tendrán lugar en el final de los 100 años. Y 
esto es lo que representa este Día Sagrado. 

Y Satanás va a reunir a esas personas. Sea lo que sea que esto signifique. Ellos se unirán para 
hacer algo. No sabemos al cierto lo que ellos harán pero ellos intentarán destruir todo lo que 
puedan porque estarán bajo la influencia de ese ser una vez más. Ellos estarán muy 
alborotados porque sabrán cual es la sentencia del juicio de Dios para ellos. En los 100 años 
ellos aprenderán sobre esto. Ellos sabrán que serán destruidos para siempre. 

Satanás ya lo sabe, por lo que Dios ha dicho antes. Él sabe que será destruido para siempre. Y 
los seres humanos también sabrán que todos los que rechacen a Dios, todos los que no elijan 
el camino de vida de Dios van a morir. ¡Alucinante! No podemos entender una mente así. ¿En 
qué cabeza cabe esto? 

14



Y en parte yo en%endo por qué esas personas hacen esto. Pero es una locura que las personas 
se marchen de la Iglesia de Dios. Es una locura que las personas roben a Dios en los diezmos y 
en las ofrendas de los Días Sagrados. Dios nos ordena dar una ofrenda a Él en Sus Días 
Sagrados. Y todos sabemos muy bien lo que debemos hacer. Personas que cometen adulterio, 
fornican, viven una vida loca, toman drogas, hacen ese %po de cosas y creen que son parte de 
la Iglesia de Dios. ¿Cómo puede ser esto? Bueno, esto no puede ser. Pero estas cosas han 
sucedido y sigue sucediendo. Han estado sucediendo cosas que son totalmente equivocadas 
en los alrededores de la Iglesia de Dios en los úl%mos 2.000 años. 

El término Gog y Magog no se refiere solamente a las personas en el mundo que rechazarán a 
Dios, pero también se refiere a personas que han sido parte de la Iglesia de Dios, personas que 
incluso han tenido el espíritu de Dios en ellas, pero que han rechazado a Dios. 

Entonces descendió fuego del cielo y los devoró. Los consumió. Ese será su fin. Y ellos no 
podrán hacer nada. Ellos no van a lograr sus planes. Ellos no podrán destruir a los que serán 
resucitados en la Familia de Dios. Dios no va a permi%r que ellos hagan esto. Y el diablo que los 
engañaba fue lanzado al lago de fuego y azufre... Y las personas en el mundo - y antes algunas 
personas en la Iglesia también - leen esas cosas y se preguntan: ¿Cómo puede algo así afectar a 
Satanás? ¿Por qué él será arrojado en tal lugar? ¿Qué es ese “lago de fuego y azufre”? Esto es 
descrito como algo nsico para que podamos entenderlo. Lo mismo pasa con ciertas cosas en el 
An%guo Testamento. Los seres humanos pueden ser quemados, destruidos, pueden ser 
conver%dos en cenizas y volver al polvo de la %erra. De eso se trata. Dejar de exis%r para 
siempre. Y esto también se aplica a Satanás. 

…donde también están la bes%a y el falso profeta... …donde está esta bes%a, es la traducción 
correcta.  Y esto se refiere al diablo, a Satanás. Pero en la Era de Filadelfia y también en la Era 
de Laodicea solíamos pensar que ese poder de la bes%a y ese falso profeta que iba a engañar a 
muchos en la Iglesia era el papa de la iglesia católica. Y esto es lo que siguen pensando algunos 
que están dispersados. Pero esas ideas son absurdas. ¡Que disparate! 

Pero antes no entendíamos lo que significan esas cosas. Algunas cosas no tenían sen%do para 
nosotros y hemos esperado hasta que Dios las ha aclarado. Pero esto era un completo 
desa%no. ¿Cómo podría el papa de la iglesia católica engañar a alguien que %ene la verdad de 
Dios? ¿Y quién en la Iglesia de Dios iba a querer volver a celebrar las navidades y la pascua? Y 
sin embargo, algunos han elegido volver a esas cosas. 

Pero en cuanto al pueblo de Dios, los que están verdaderamente llenos del espíritu de Dios, 
esto no va a suceder. Pero hay un ser llamado Satanás, el diablo, el adversario que en 
Apocalipsis es referido como la bes%a. Él es el falso profeta. Él ha sido un falso profeta desde 
que él comenzó a hacer ciertas cosas mucho %empo atrás. Desde que él pecó y comenzó a 
incitar a otros ángeles a pecar. 
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…fue lanzado al lago de fuego y azufre. Y esta bes%a y falso profeta será… No será, pero es 
atormentado día y noche por los siglos de los siglos. En otras palabras, por el %empo que le 
quede. Hasta que su existencia llegue al fin. Porque él será destruido y dejará de exis%r, pero 
hasta entonces él seguirá siendo atormentado. 

Y solo ahora, en el %empo del fin, Satanás se ha enterado de que él será destruido y dejará de 
exis%r. Esta es la sentencia del juicio de Dios para él. Satanás será consumido. Dios va a 
destruirlo. Y debido a que él es espíritu antes en la Iglesia pensábamos que él no podía ser 
destruido y que él seguiría exis%endo para siempre. Pero estábamos engañados. ¡No! Satanás 
no es eterno. ¿Qué significa esto? Que su existencia %ene un comienzo y un fin. Dios le ha 
creado y Dios puede destruirlo. Dios puede destruir todo lo que Él creó. Ya sea espíritu o ... 
Pero antes pensábamos que los seres compuestos de espíritu %enen vida eterna. Y Dios nos ha 
mostrado que esto no es cierto. 

Vi un gran trono blanco y al que estaba sentado sobre él, de cuya presencia huyeron la %erra 
y el cielo... Y ahora entendemos que esto se refiere a ese período de %empo y a lo que tendrá 
lugar durante ese período de %empo. Juan como que vuelve en el %empo y muestra que 
Satanás será juzgado. Y antes de esto él será liberado, pero por poco %empo, y va a reunir a 
todas esas personas. 

Nosotros debemos pensar en estas cosas en este día. Cada año Dios nos dice que hagamos 
esto. Y cada año parece que Dios nos muestra un poco más sobre esto y las cosas se vuelven 
un poco más claras. Y debemos regocijarnos en esas cosas. Nosotros podemos entender cosas 
que las personas en el mundo no en%enden. 

La Iglesia que está dispersada no sabe la mayor parte de las cosas de las que estamos hablando 
aquí hoy. Ellos siguen haciendo ciertas cosas que les fueron enseñadas antes y pueden hablar 
de esas cosas, pero solo a nivel nsico. Ellos no pueden entender esas cosas a nivel espiritual 
porque no han crecido desde entonces. Mientras que a nosotros Dios sí que nos ha dado ese 
crecimiento. ¡Cuán bendecidos somos! Y esto es algo en lo que deberíamos regocijarnos. 
Tenemos paz porque sabemos las cosas que sabemos. Y esto debería entusiasmarnos. Esto 
debería inspirarnos. 

Y en esta Fiesta Dios nos está dando mucha más comprensión sobre Su juicio y la seriedad de 
esto. Dios nos dice esto en serio y nosotros debemos tomarlo muy en serio y no hacer como si 
esto no tuviera importancia. Hay personas que piensan que podrán arrepen%rse en el úl%mo 
momento, que podrán arreglar las cosas y empezar a tomar las cosas en serio. Esto sucede a 
menudo en el entorno de la Iglesia. Las personas piensan que pueden seguir haciendo ciertas 
cosas. 
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¡No! Debemos tomarnos esas cosas muy en serio siempre porque podemos perderlas muy 
fácilmente. Hay personas que piensan que pueden alejarse de la Iglesia por un %empo y 
después volver. Pero mayoría de los que se marchan de la Iglesia de Dios nunca vuelven. ¡Cuán 
bendecido es usted si usted se ha marchado y ha tenido la bendición de poder volver! Porque 
la mayoría no ha vuelto. Y quizá nunca volverán debido a sus elecciones. No lo sabemos.  

Y muchos que algún día tuvieron el espíritu santo de Dios… Hemos hablado sobre esto ayer. 
Dios nos está dando más comprensión sobre esto. Hay personas que se marchan de la Iglesia 
porque deciden vivir de manera diferente y hacer lo que les da la gana. O porque piensan que 
las cosas son demasiado dinciles para ellas. Yo no sé lo que se les pasa por la mente a las 
personas cuando ellas eligen conver%rse en adversarios de Dios, del ministerio de Dios, del 
apóstol de Dios, de la Iglesia de Dios, de Cristo. Porque entonces ellas empiezan a trabajar en 
contra del propósito por el que Cristo murió. Ellas ya no pueden pensar con claridad porque 
ciertas elecciones que ellas hicieron han hecho daño a sus mentes. Ellas empiezan a corromper 
y a destruir sus propias mentes. Y cuando una persona ha tenido el espíritu santo de Dios y 
durante un largo %empo... 

Cuando Satanás hizo lo que hizo, su mente se corrompió inmediatamente porque él es espiritu. 
Su mente cambió para siempre y ya no hay vuelta atrás. Él no puede cambiar la elección que 
hizo. Su mente ha quedado dañada para siempre. O hasta que Dios ponga fin a su existencia. 
Pero con los seres humanos esto es diferente. Podemos arrepen%rnos de nuestras elecciones y 
cambiar. Pero mismo teniendo el espíritu de Dios, una persona puede corromper tanto su 
propio espíritu que Dios ya no puede trabajar con ella. ¡Y esto es algo horrible y muy peligroso!  

Y algunos individuos serán resucitados solo para ser juzgados. No sabemos si ellos serán 
resucitados en el comienzo de los 100 años y con qué propósito. O si serán resucitados al final. 
Los que serán parte de Gog y Magog. La Biblia no dice específicamente que todos los que serán 
parte de Gog y Magog, ya sea los que vivieron en los primeros 6.000 años o en el Milenio, 
serán resucitados para vivir en los 100 años. Si ellos aún no han tomado una decisión. 

Esto es mucho más serio de lo que pensábamos. Y Dios nos está mostrando esto ahora para 
que en el Milenio las personas puedan aprender que esto es algo muy serio. Nuestras 
elecciones cuentan ahora, no después. Si hacemos ciertas elecciones ahora quizá ya no 
podamos cambiarlas. Porque podemos corromper nuestra mente. Una mente que %ene la 
bendición de tener el espíritu de Dios habitando en ella es una mente única. 

Una cosa es que una persona quede dormida espiritualmente. Porque después de la Apostasía 
Dios ha revelado que una persona que ha estado espiritualmente dormida puede ser 
despertada. Nosotros somos el vivo tes%monio de que esto es verdad. Pero quedar dormido 
espiritualmente es algo muy peligroso. Y cuanto más %empo una persona queda dormida… 
Especialmente si esa persona ha tenido la oportunidad de aceptar ciertas verdades pero las ha 
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rechazado debido a sus prejuicios, o debido a sus creencias e ideas. Las personas se niegan a 
creer que hemos pasado por una Apostasía y que lo que está escrito sobre el hombre de 
pecado, el hijo de perdición se ha cumplido. Las personas se niegan a creer que vivimos en el 
%empo del fin. Esto es algo que debería llevarlas al arrepen%miento en otras áreas.  

Sí. Todos éramos parte de la Era de Laodicea. ¿Por qué las personas no aceptan esa verdad? 
¿Qué pasó con la mente de esas personas? ¿Qué sucede cuando una persona que ha tenido la 
bendición de tener a Cristo habitando en ella se convierte en an%cristo? ¿Puede esa persona 
arrepen%rse? ¿Desea esa persona arrepen%rse? Arrepen%rse es una elección, ¿verdad? Y 
algunos ya han hecho su elección ahora. Algunos ya han hecho su elección en los %empos de la 
Apostasía. 

Hay cosas sobre los 100 años que Dios no nos ha revelado todavía. No sabemos cuándo 
exactamente todos serán resucitados. ¿Quizá en el final de los 100 años? Teníamos muchas 
ideas sobre esto en el pasado. ¿Pero que algunos serán resucitados a una segunda vida para 
ser juzgados porque el juicio de Dios es cierto? El %empo lo dirá. Dios lo revelará. Sea como 
sea, Dios va a juzgar a todos. Algunos han conocido el camino de vida de Dios, han tenido el 
espíritu de Dios habitando en ellos, pero han corrompido sus mentes de tal manera que ya no 
pueden cambiar. Esto es algo que Dios nos ha mostrado muy claramente. 

Y aquí Juan como que vuelve un poco en el %empo. Vi también a los muertos… En el Gran 
Trono Blanco. En ese período de los 100 años. …grandes y pequeños… Todas las personas. 
Tanto las personas que han dejado huella en la historia, personas que fueron famosas, que 
fueron consideradas importantes, que alcanzaron la grandeza, según el concepto de grandeza 
del ser humano, como personas que pasaron por esta vida sin dejar huella. ¡Todos! ...que 
estaban de pie delante de Dios, y los libros fueron abiertos. Y esto no significa que hay un 
gran libro ahí arriba. Dios nos ha mostrado que esto se refiere a lo que sucede cuando Dios nos 
llama y abre nuestra mente. Entonces podemos entender lo que está escrito en los libros, 
podemos entender la verdad, la palabra de Dios. 

Y otro libro fue abierto, que es el libro de la vida. Esto es lo que Dios ofrece a una persona 
cuando Él abre la mente de esa persona. Entonces esa persona puede tener vida, la vida 
eterna. Y por supuesto que nosotros queremos que nuestros nombres sean escritos en el libro 
de la vida, espiritualmente, pero no hay ningún libro en el que los nombres de las personas 
están escritos. Y los muertos fueron juzgados de acuerdo con las cosas escritas en los libros... 
Como pasa con la Iglesia. Por eso la Biblia dice que ahora el juicio está sobre la Casa de Dios. 
Cuando Dios nos llama estamos bajo juicio. Y la sentencia de ese juicio puede ser la vida eterna 
o la muerte. ¿Hay personas que ya han sido juzgadas? ¿Les dará Dios la oportunidad de tener 
una vida más larga o de vivir por segunda vez? No lo sabemos. Dios va a juzgar a esas personas 
y la sentencia de Su juicio para ellas se cumplirá. Sea cuándo sea y cómo sea, Dios juzgará a 
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todos y al final Dios destruirá a todos los que le rechacen. Y todo el mal será destruido de una 
vez. 

Y los muertos fueron juzgados de acuerdo con las cosas escritas en los libros, de acuerdo con 
sus obras. De acuerdo con sus elecciones. Si ellos eligieron vivir de acuerdo con el camino de 
vida de Dios o de acuerdo con sus propios caminos. Y desde el Día de Pentecostés del año 31 
d.C., la mayoría de los que han sido llamados a la Iglesia de Dios se han marchado de la Iglesia 
de Dios, se han conver%do en an%cristo. ¡La mayoría! ¿Qué han hecho esas personas con su 
mente? ¿Hasta dónde ellas han ido con esto? 

…de acuerdo con sus obras. Así como ese ser, Satanás, corrompió su propia mente debido a 
sus elecciones, los seres humanos también podemos corromper nuestra propia mente debido 
a nuestras elecciones. Y entonces somos juzgados. Y la persona que hace esto jamás se 
arrepen%rá sinceramente debido a sus elecciones. Porque cuando una persona corrompe su 
propia mente hasta un punto en que ya no hay vuelta atrás, esa persona nunca cambiará. Esa 
persona no quiere cambiar. Al igual que Lucifer cuando él se convir%ó en Satanás. Su mente ha 
quedado establecida en su decisión y para él ya no hay vuelta atrás. Él ya no quiere tener nada 
que ver con Dios. Esa es su forma de ser. Y esto es en lo que algunos se han conver%do. Tanto 
los que están muertos como los que siguen vivos. Así es su mente. 

Y el mar entregó los muertos que estaban en él, y la muerte y el sepulcro entregaron los 
muertos que estaban en ellos; y fueron juzgados, cada uno según sus obras. Todos serán 
juzgados. Todos los que serán resucitados, serán juzgados. Dios juzgará a todos los que alguna 
vez han vivido. También los que fueron parte de la Iglesia de Dios en los pasados 2.000 años. 

La muerte y el sepulcro fueron arrojados al fuego. Esta es la segunda muerte. Al final todo 
será aclarado y la sentencia del justo juicio de Dios se cumplirá. Porque cada persona es 
responsable de sus propias elecciones. Y solo hay dos posibilidades: o bien una persona 
formará parte de la Familia de Dios o será condenada a muerte. La muerte eterna. Y todo 
aquel cuyo nombre no fue hallado inscrito en el libro de la vida fue lanzado al fuego. Junto 
con Lucifer, Satanás el diablo, ese falso profeta, esa bes%a. 

Es increíble entender lo que Dios ha revelado en los úl%mos 6.000 años sobre ese %empo de 
juicio que vendrá sobre los seres humanos en la %erra. El plan de Dios es perfecto, es bello. Es 
increíble cuando las personas eligen y abrazan esto. Y mismo para los que no abrazan y no 
eligen esto, el plan de Dios sigue siendo perfecto y bello, porque todo el mal dejará de exis%r 
para siempre. 

El propósito de Dios es que sólo haya paz, felicidad, alegría, plenitud de vida, que la vida sea 
rica y placentera y que haya abundancia de todo y para siempre. Yo no puedo comprender 
esto, pero sé que esto es lo que yo quiero. Imagínense una vida sin sufrimiento, sin angus%a, 
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sin lágrimas, sin heridas ni dolor. Sin nada de eso. Una vida sin drama porque las personas 
habrán aprendido a pensar de la manera correcta las unas hacia las otras y estarán de acuerdo 
con Dios en todo y para siempre. Habrá alegría, plenitud y cercanía. Las relaciones que 
tendremos serán mucho más cercanas y significa%vas que las relaciones que podemos tener en 
esta vida humana. En la Iglesia las personas pueden tener relaciones muy cercanas, pero esto 
no puede ser comparado, ni de lejos, con la relación que tendremos cuando todos seamos 
parte de la Familia de Dios.  

Y nuevamente, en el libro de Leví%co hay tan poca información sobre este día, pero es increíble 
que Dios haya revelado más y más sobre este día a lo largo del %empo. En los %empos de Cristo 
y los discípulos se sabía muy poco sobre este día y su significado. Y unos 60 años después que 
la Iglesia fue fundada Juan escribió sobre esto. Aunque él no pudo comprender esas cosas 
porque ellas no eran para su %empo pero eran para el %empo del fin. Al igual que las cosas que 
fueron escritas en el libro de Daniel. Dios dijo a Daniel: “Cierra el libro, Daniel, porque esas 
cosas son para el %empo del fin”. 

¡Vivimos en %empos impresionantes! A veces no entendemos lo impresionantes que son los 
%empos en que vivimos. Tenemos la bendición de estar vivos y ser tes%gos de las cosas que 
presenciamos. 

Vamos a seguir hablando sobre los %empos de Juan. La Iglesia había sido fundada en el año 31 
d.C., y unos 60 años después de esto, cuando todos los demás apóstoles ya habían muerto y 
solo quedaba Juan, él empezó a escribir las cosas que Dios le había mostrado. 

Apocalipsis 21:1 Y vi un nuevo cielo y una nueva %erra. Una nueva %erra. Y esto no significa 
que el planeta Tierra será destruido y Dios va a crear una nueva Tierra. Porque antes en la 
Iglesia hemos interpretado mal ciertas cosas. Como ciertas expresiones sobre la %erra, 
pensábamos que todo será quemado. Pero esto no es lo que significan esas cosas. Todo el mal 
será destruido, será echado en el lago de fuego. 

Pero lo que será nuevo es la Familia de Dios y lo que Dios hará en el planeta Tierra y en el 
universo. El universo existe por una razón. Lo que pasa es que Dios no ha revelado todas esas 
cosas todavía. Pero todo será impresionante; verdaderamente impresionante. 

Porque la primera %erra había pasado… Ese período de %empo, todo el sufrimiento de la 
humanidad. Todo habrá sido limpiado, todo el mal habrá sido destruido. ...y ya no había mar. Y 
esto no se refiere al agua. Esto no se refiere a los mares y océanos. Esto es profé%co. Hemos 
hablado sobre esto recientemente en diferentes sermones y también en la serie de sermones 
La Existencia del Mal. El mar aquí representa la humanidad. Los seres humanos dejarán de 
exis%r. Los seres humanos dejarán de nacer, la vida humana no con%nuará y a final dejará de 
exis%r. 
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Y yo, Juan, vi la santa ciudad, la Nueva Jerusalén que descendía del cielo de parte de Dios, 
preparada como una novia adornada para su esposo. Todos %enen que pasar por el mismo 
proceso. Como los 144.000 que serán resucitados como espíritu. La novia y su esposo aquí se 
refiere a Cristo y a lo que va a pasar a nivel espiritual cuando seamos resucitados. Entonces 
Dios nos dará vida como seres espirituales en la Familia de Dios. Y Él y Cristo permanecerán 
para siempre en nosotros y nosotros en ellos.  

Oí una gran voz que procedía del trono diciendo: “He aquí el tabernáculo de Dios está con los 
hombres, y Él habitará con ellos; y ellos serán Su pueblo, y Dios mismo estará con ellos y será 
su Dios. Aquí dice que el tabernáculo de Dios está con los hombres. Esto significa que los 
seres humanos dejaran de exis%r. Y para entonces, o bien seremos parte de la Familia de Dios o 
habremos sido destruidos. 

Y dice: Y Él habitará con ellos. Y esto se refiere al tabernáculo de Dios, a los que antes eran 
parte de la humanidad. Una vez que seamos resucitados, seremos espíritu. Pero esto %ene un 
comienzo. Hemos sido moldeados y formados. Hemos nacido como seres humanos. Y Dios nos 
llamó y hemos sido engendrados de Su espíritu. Entonces el espíritu de Dios empezó a trabajar 
con nosotros y seguirá trabajando con nosotros hasta que nazcamos en la Familia de Dios. 
Entonces Dios permanecerá en nosotros para siempre. A esto se refiere lo que es dicho aquí: Él 
habitará con ellos; y ellos serán Su pueblo, y Dios mismo estará con ellos y será su Dios. Y a 
par%r de entonces estaremos juntos por los siglos de los siglos. 

Versículo 4 - Y Dios enjugará toda lágrima de los ojos de ellos. No habrá más muerte, ni habrá 
más llanto, ni clamor…  ¡Impresionante! La muerte dejará de exis%r. Porque los seres humanos 
dejarán de exis%r. Dios va a resucitar a todos. Tanto los que tuvieron la oportunidad de conocer 
la verdad en los primeros 6.000 años como los que no tuvieron esa oportunidad. Entonces 
ellos serán resucitados y Dios les dará la oportunidad de conocer la verdad. 

Es increíble lo que Dios nos dice aquí. Dios pondrá fin a todo sufrimiento y dolor. Esas cosas 
dejarán de exis%r porque cuando terminen los 100 años Su plan estará concluido. Todo estará 
concluido entonces. Y todos los que no sean parte de la Familia de Dios dejarán de exis%r. 

…porque las primeras cosas ya pasaron”. El que estaba sentado en el trono dijo: “He aquí Yo 
hago nuevas todas las cosas”. Y dijo: “Escribe, porque estas palabras son fieles y verdaderas”. 
¡Qué gran bendición tenemos! Entendemos que entonces el plan de Dios estará concluido y 
nosotros permaneceremos en Dios para siempre. Tendremos vida eterna en la Familia de Dios. 
Tendremos paz en Jerusalén. Y todo el mal, todo lo que está mal, será destruido. Todas las 
cosas serán hechas nuevas. 
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Y dijo: Yo soy el Alfa y la Omega, el principio y el fin. Al que tenga sed, yo le daré 
gratuitamente de la fuente de agua de vida. La palabra de Dios, el camino de vida de Dios, 
vivir en Su Familia por toda la eternidad. 

Apocalipsis 21:7 - El que venza heredará todas las cosas... Somos bendecidos porque 
podemos luchar contra nuestro “yo” y podemos vencer nuestro egoísmo, con la ayuda del 
espíritu santo de Dios. Es increíble entender que estamos en una batalla, en una guerra, y que 
tenemos que luchar contra nuestro “yo”, contra nuestra naturaleza. Porque nuestra naturaleza 
%ra de nosotros con%nuamente. Y tenemos que decir “no” a la naturaleza humana y a nuestro 
“yo” constantemente. Tenemos que decir a nuestro “yo”: “No voy a ceder a mis caminos, a los 
caminos de Satanás, al egoísmo. Estoy aprendiendo a vencer todo esto con la ayuda de Dios. 
Estoy aprendiendo a hacer lo que es correcto, a vivir de acuerdo con la verdad. Soy bendecido 
en poder ser parte de esto y voy a heredar todas las cosas juntamente con otros y con Cristo”.  

No podemos comprender esto. No podemos comprender la inmensidad del universo y lo que 
la Familia de Dios va a hacer con todo esto. ¿Que todo esto pertenecerá a nosotros? ¿Qué 
significa eso? No habrá vallas para demarcar las propiedades. Cosas como: “Tú te quedas con 
los territorios a este lado del río y yo con los territorios del otro lado”. El universo es tan vasto y 
va mucho más allá de todo lo que tenemos. No podemos comprender la inmensidad del 
universo. ¡Increíble! ¡El universo es inmensamente vasto! 

Pero, para los cobardes e incrédulos, para los abominables… Los que odian y desprecian en 
camino de vida de Dios. Los que no quieren el camino de vida de Dios y prefieren seguir su 
propio camino llegan a un punto en que ellos empiezan a odiar el camino de vida de Dios. Esto 
es lo que sucede espiritualmente. Pero, para los cobardes e incrédulos… Los que no se aferran 
a la verdad y a lo que es correcto, pero prefieren creer otra cosa, quieren ser parte de algo 
diferente porque simplemente no están de acuerdo con Dios, no están de acuerdo con lo que 
Dios les ha dado. …para los homicidas, para los fornicarios y hechiceros, para los 
idólatras… Los que quieren algo diferente. Ellos no quieren lo que viene de Dios. …su herencia 
será el lago que arde con fuego y azufre, que es la segunda muerte. Esta es la realidad. Y en la 
Iglesia Dios nos está ayudando a tomar esas cosas muy en serio, a comprender mejor la 
seriedad de todo esto. Debemos comprender las oportunidades que Dios nos da, debemos 
estar más agradecidos a Dios por la oportunidad que tenemos de vivir de acuerdo con Su 
camino de vida. Yo oro y espero que todos nos sintamos más mo%vados a luchar contra 
nuestra naturaleza, contra nuestro “yo”, contra nuestro egoísmo y que podamos ver el mal 
como lo que realmente es.  

La serie de sermones que hemos tenido justo antes de la Fiesta de los Tabernáculos, La 
Existencia del Mal, es increíblemente valiosa.  
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Dios va a destruir todo el mal. Nosotros deseamos que todo el mal sea destruido. Yo deseo que 
todo el mal sea destruido. Yo quiero que todo el mal que hay en mí, que todo lo que no está de 
acuerdo con Dios en mi vida, sea destruido. Yo quiero deshacerme de todo esto. Yo no quiero 
esas cosas en mí. Ninguno de nosotros debería querer esas cosas en su vida. Queremos tener 
la mente de Dios, queremos honrar a Dios, queremos amar a Dios y estar agradecidos a Dios 
por todo lo que Él nos ha dado, por todo lo que Él nos ha mostrado hasta ahora. ¡Cosas tan 
poderosas y claras!  

Pero esto es una elección. Si una persona quiere algo que es temporal, Dios le permite tenerlo. 
Porque elegir lo que es temporal y lo que está mal puede hacer mucho daño a la mente de una 
persona. Hasta el punto de destruir su vida. Es increíble saber que podemos seguir adelante y 
conver%rnos en una impresionante y bella creación de Dios. 

Vayamos a Judas versículo 10. Hemos hablado sobre esas cosas antes y ahora podemos 
entenderlas más claramente. Esas cosas serán enseñadas a todos en el Milenio, de una manera 
mucho más clara. Dios va a abrir la mente de las personas y ellas podrán entender esas cosas. Y 
pensar que mismo en el Milenio y en el Gran Trono Blanco, cuando todas estas cosas serán 
enseñadas... Miren todo lo que Dios nos ha dado solo en los úl%mos años en PKG. Dios nos ha 
dado cada vez más, ha añadido cada vez más a lo que Él ya nos había dado. ¿Pero saben qué? 
Las personas siguen eligiendo otra cosa. Ellas eligen conver%rse en an%cristo, eligen ir por un 
camino diferente, eligen volverse en contra de lo que les ha sido enseñado. Esa es su elección. 

Y esa elección %ene consecuencias. Esas personas pueden destruir sus propias mentes, pueden 
corromper sus mentes hasta un punto en que ya no hay vuelta atrás. Ellas ya no podrán ni 
querrán volver. Y ese es el problema. Dios da a las personas la oportunidad de arrepen%rse y 
cambiar, pero ¿cuánto %empo les queda todavía?  

Judas versículo 10 - Pero estos hablan en contra… O blasfeman. Ellos hablan en contra de lo 
que es sagrado y no en%enden que en realidad están blasfemando contra el espíritu santo. Y 
hemos leído sobre lo que pasa con esas personas entonces. Ellas pueden dañar tanto su mente 
que ellas llegan a un punto en el que ya no hay vuelta atrás. Y cuando esto sucede las personas 
empiezan a trabajar en contra de lo que Dios les ha dado y su mente queda establecida en el 
mal. ¡Esto es algo muy peligroso! 

Pero estos hablan en contra de lo que no conocen… De lo que no pueden entender. Y esa 
persona puede quedar ciega. Esa persona puede perder lo que Dios le ha dado. Es dincil 
entender esto pero todo depende de las elecciones de una persona. Esto es algo que %ene 
lugar a nivel espiritual en la mente de una persona. Su mente ya no está sana. Y cuando esto 
pasa a una persona que conoce el camino de vida de Dios es aún peor. Es demencial que una 
persona destruya su propia mente voluntariamente a nivel espiritual debido a sus elecciones 
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equivocadas. Entonces ya no hay vuelta atrás para esa persona porque ella no desea 
arrepen%rse. 

Por eso debemos aferrarnos a lo que tenemos. Debemos amar a Dios. Debemos amar lo que Él 
nos ha dado. Y esta es una elección que cada uno debe hacer. Las personas no quieren el 
camino de vida de Dios. Ellas prefieren otras cosas. Ellas dan la espalda a Dios y a lo que Dios 
les está ofreciendo, a la oportunidad que Dios les ha dado cuando Él les ha llamado. Muchos 
han elegido ir por ese camino.  

Usted permite ciertas cosas en su vida porque usted prefiere esas cosas a lo que Dios le ofrece, 
usted prefiere algo que es temporal, algo que usted puede tener ahora. Esto se vuelve más 
importante para usted que lo que es permanente, que lo que Dios quiere darle. ¡Porque lo que 
Dios quiere darnos es mucho más valioso que cualquier cosa que podemos tener nsicamente! 
¡Esta manera de pensar es muy, pero que muy equivocada! 

Pero estos hablan en contra de lo que no conocen, de lo que no pueden entender, pero lo 
que ellos saben por naturaleza… Por su propio razonamiento, por ins%nto. Las personas 
pueden volver a esto. ¿Es esto una elección? Esas personas piensan: “Dios me resucitará en los 
100 años y me perdonará todo lo que he hecho”. Si usted puede arrepen%rte, Dios le 
perdonará. Si usted no ha ido demasiado lejos, Dios le perdonará. Pero muchos ya han ido 
demasiado lejos y no se arrepen%rán. 

...lo que saben por naturaleza, como criaturas irracionales… Irracional. No se puede 
comprender algo que es irracional. Como lo que está sucediendo en los EE. UU. y en otros 
países del mundo, las cosas absurdas que las personas creen y están haciendo. ¡¿Es que todos 
han perdido la cabeza?!! Cosas tan sin sen%do como esto de que en 2030 todos los coches 
deben ser eléctricos. Camiones eléctricos, tractores eléctricos, todo eléctrico. ¡Esta es una idea 
tan absurda! No se puede entender las ideas de las personas. ¿Qué haremos con todas esas 
baterías? ¿De dónde sacaremos todas esas baterías? Sí, China puede producirlas. Pero ¿qué 
haremos cuando esas baterías ya no funcionen y no tengan ningún valor? ¿Dónde vamos a 
echarlas? ¿Dónde conseguiremos nuevas baterías? ¡Todo esto es tan absurdo! 

Y eso sin hablar de todos los puntos de recargas que serán necesarios para recargar todas esas 
baterías. Imagínense cuantas centrales eléctricas serán necesarias para mantener todo esto en 
funcionamiento. O carbón. O petróleo. O centrales de energía nuclear. Esto se conver%rá en un 
gran caos. Yo no puedo comprender que alguien piense que esto es viable.  

¿Qué las personas rechacen el camino de vida de Dios? Esto es algo incomprensible y absurdo. 
Pero esto nos muestra que las personas son libres para elegir. Y al igual que pasó con los 
ángeles, algunos eligen algo diferente a lo que Dios les ofrece. Dios es nuestro creador, es 
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quien nos sos%ene y nos da todo lo que es Suyo. ¿Cree usted que podemos tener esto para 
siempre? Yo no puedo entender esas ideas tan absurdas y sin sen%do. 

…es precisamente lo que los corrompe. Y creo que ahora esto %ene mucho más significado 
para nosotros que a principios del año, cuando hemos hablado sobre estos versículos. Y ahora 
que hemos llegado a la Fiesta de los Tabernáculos tenemos que reconocer y juzgar ciertas 
cosas. Debemos entender lo importante que es que aprendamos a juzgar a nosotros mismos. 
Tenemos que juzgar las cosas en la vida porque queremos lo que es verdadero, correcto y 
bueno. No queremos cosas que están mal. No queremos cosas que causan dolor, sufrimiento y 
tristeza. No engañamos a nosotros mismos pensando que esas cosas pueden darnos felicidad, 
pueden ser emocionantes o lo que sea que las personas esperan sacar de esas cosas a corto 
plazo. Porque esas cosas no duran. Y las personas prefieren esas cosas a lo que Dios les está 
ofreciendo. 

Judas 11 - ¡Ay de ellos! ¡Ay de ellos! El Tercer Ay. Es increíble que Dios nos haya dado la 
comprensión de lo que sucederá en la Sép%ma Trompeta, que serán necesarios 1.100 años 
para cumplir todo lo que la Sép%ma Trompeta anuncia. Y esto empezará cuando el Reino de 
Dios sea establecido en la %erra y Cristo y los 144.000 empiecen a gobernar. Entonces grandes 
cambios tendrán lugar en la %erra. 

También entendemos lo que va a pasar al final de los 1.100 años con todos los que habrán sido 
resucitados. Entonces el tercer Ay se cumplirá del todo. El Tercer Ay comenzará cuando Cristo 
regrese y empiece a ejecutar la sentencia del juicio de Dios. Esto es parte del Tercer Ay. Esto es 
parte del juicio del que se habla en el An%guo Testamento y en diferentes lugares en la Biblia. 
Este gran juicio que vendrá sobre todo el mundo en el %empo del fin cuando Dios asuma el 
gobierno del mundo. Y al final de todo Dios enviara un gran juicio sobre el mundo para 
deshacerse de todo el mal y limpiarlo. Y esos %empos de juicio es lo que anuncia el Tercer Ay. 

¡Ay de ellos! ¡Ay de ellos! Porque han seguido el camino de Caín; por recompensa se 
lanzaron en el error de Balaam y perecieron en la insurrección de Coré. Hemos hablado sobre 
esos versículos antes y ahora tenemos una comprensión más profunda de lo que es dicho aquí. 
Dios nos bendice y podemos seguir edificando sobre estas cosas, podemos aprender más sobre 
el juicio de Dios y estar cada vez más de acuerdo con Él. Es una bendición para nosotros poder 
aprender más sobre la mente de Dios, el ser de Dios. Debemos pensar en esas cosas y tomar 
decisiones. Y esto es lo que determina si podemos o no podemos seguir adelante. Si Dios 
permanece en nosotros podemos seguir haciendo elecciones guiados por el espíritu de Dios, 
porque deseamos esto y queremos esto. Y entonces Él nos ayuda. Es muy bonito cuando esto 
se hace de la manera correcta. Y es horrible cuando esto se hace de la manera equivocada. 

Apocalipsis 21: 9 - Vino uno de los siete ángeles que tenían las siete copas llenas de las Siete 
Úl%mas Plagas, y habló conmigo diciendo... Y antes la Iglesia no entendía de que se trata el 
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Tercer Ay. Hasta que Dios nos dio la comprensión de esas cosas. Ahora entendemos que el 
Tercer Ay empezará justo antes que terminen los 6.000 años que Dios ha concedido a los seres 
humanos para gobernar a sí mismos. Entonces el gobierno de Dios empezará a gobernar en la 
%erra y gobernará por 1.100 años. Y después de esto el resto del Tercer Ay se cumplirá y Dios 
va a destruir a todos los que elijan el mal, que elijan ir en contra de Dios, que elijan un camino 
diferente al camino de vida de Dios. Esa es su elección. Así es como ellos viven. Y Dios les 
permite hacer esto. Pero al final Dios los destruirá a todos. 

Vino uno de los siete ángeles que tenían las siete copas llenas de las Siete Úl%mas Plagas, y 
habló conmigo diciendo… Esas cosas se cumplirán al final para concluirlo todo. “Ven acá. Yo te 
mostraré la novia, la esposa del Cordero”. Entonces la Familia de Dios estará concluida, estará 
completa. Me llevó en espíritu sobre un monte grande y alto, y me mostró la santa ciudad de 
Jerusalén, que descendía del cielo de parte de Dios. Tenía la gloria de Dios, y su resplandor 
era semejante a la piedra más preciosa, como piedra de jaspe, resplandeciente como cristal. 
Tenía un muro grande y alto. Tenía doce puertas, y a las puertas había doce ángeles, y 
nombres inscritos que son los nombres de las doce tribus de los hijos de Israel. 

Dios nos dio la comprensión del significado de todos esos nombres. Todo esto %ene un 
propósito. Esos nombres seguirán exis%endo. Como por ejemplo, el nombre “Israel”, que 
significa “perseverar”. Esos nombres son importantes para la Familia de Dios. Sabemos que la 
Familia de Dios %ene una estructura, pero todavía no sabemos cómo todo está organizado. 
Pero sabemos que todos trabajaremos juntos como una gran Familia por toda la eternidad. 
Esto es algo muy bello, pero no podemos comprenderlo ahora. Solo entenderemos esto 
cuando estemos en la Familia de Dios y tengamos vida eterna. Entonces todas las piezas de ese 
rompecabezas encajarán perfectamente en su debido lugar.  

Versículo 22 - No vi ningún templo en la ciudad, porque el SEÑOR Dios Todopoderoso y el 
Cordero son su templo. ¡Qué bonito es esto! Aquí podemos leer cómo esto será establecido y 
cómo será. Ese Templo no es algo nsico. Ese Tempo no es algo que se puede ver. No es un 
edificio en el que se puede entrar o salir, como un templo nsico. Ese Templo es algo inmenso 
del que todos podemos ser parte, juntamente con Dios Todopoderoso y con Cristo, para 
siempre, por toda la eternidad. La ciudad no necesita ni sol ni luna que la alumbren, porque la 
gloria de Dios la ilumina… Y les he dicho en varias ocasiones que Dios nos ha dado una gloria 
que simplemente no podemos comprender.  Hemos sido engendrados de Su espíritu santo. Y la 
gloria que Dios nos ha dado nos enaltece por encima de todos los demás seres humanos. Y 
esto es algo que debemos apreciar y valorar. Debemos entender lo bendecidos que somos por 
tener esa gloria en nosotros, por tener el espíritu de Dios habitando en nosotros. Porque el 
espíritu de Dios nos permite crecer, permite que nuestra mente sea transformada, para que 
podamos nacer como espíritu y tener vida espiritual, vida eterna. 
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No podemos comprender esas cosas. Pero sabemos que Dios nos dará todo esto. Sabemos que 
Dios nos dará un cuerpo compuesto de espíritu. Dios nos enaltece al darnos lo que tenemos. Y 
es una verdadera lás%ma que las personas se alejen de todo esto y pierdan esa gloria. Porque 
Dios no puede estar donde hay maldad. Dios no puede estar donde hay pecado.  

...y el Cordero es su luz. El Cordero es quien ha dado luz a todos, quien ha hecho posible esa 
vida, quien la sos%ene. Las naciones que hubieren sido salvas caminarán a la luz de la 
ciudad… En otras palabras, todos los que logren ser parte de esta ciudad.  Así será para 
siempre. …y los reyes de la %erra traerán su gloria y honor a ella. Esto nos muestra la 
grandeza de esta ciudad. Una grandeza mucho mayor que cualquier cosa que Dios haya creado. 
Este es el pináculo de toda Su creación. 

Y para terminar vayamos a Hebreos 10. Ayer, en el úl%mo sermón de la Fiesta de los 
Tabernáculos de este año, he hablado sobre algunos versículos de los que hablaré nuevamente 
en el final del sermón de hoy. Dios nos ama. Dios quiere que seamos parte de Su Familia. Pero 
Dios nos dice que la elección es nuestra. Dios nos ha llamado, nos ha enaltecido, nos ha dado 
una gloria increíble, nos ha dado vida. Y si comprendemos esto, entonces apreciamos y 
valoramos lo que Dios nos ha dado por encima de todo lo demás. 

Cuando Dios es lo primero en nuestra vida no es tan dincil luchar contra todo lo demás. Y 
cuanto más luchamos contra nuestro “yo”, más crecemos. Porque la mayor y más dincil de 
todas las batallas %ene lugar en nuestra mente. Porque tenemos el poder de elegir y decidir. Y 
muchos han tomado las decisiones equivocadas. Y Dios permite que las personas tomen 
decisiones equivocadas. Porque los que realmente quieren el camino de vida de Dios, los que 
realmente elijen esto y buscan estar de acuerdo con Dios, buscan vivir de acuerdo con Su 
camino de vida de Dios, se dan cuenta de que todo lo demás en la existencia humana, todo lo 
o que podemos desear en esta vida, es insignificante y no %ene ningún valor. Nada de esto 
%ene valor si no %ene que ver con el camino de vida de Dios, si no está orientado hacia el 
camino de vida de Dios, si no sirve al propósito de Dios. Solo así esas cosas %enen significado y 
propósito.  

Hebreos 10:35 - Así que no perdáis la confianza, porque esta será grandemente 
recompensada. Dios nos ha dado la verdad, tenemos la bendición de poder entender la 
verdad, estamos aprendiendo a confiar más en Dios, a amar a Dios, a comprender lo que Dios 
nos ofrece. Y esto debe darnos confianza y audacia. Dios nos dice que no perdamos esto. ¡No 
deprecie lo que Dios le ha ofrecido! No lo deje a un lado. No se deje enredar por otras cosas 
que usted desea en la vida. Si no es algo que le permite seguir adelante en la Iglesia, en el 
camino de vida de Dios en el %empo del fin. 

Aquí dice que esto será grandemente recompensado. Y podemos entender esto, en parte. Ese 
debe ser nuestro propósito. “Esto es lo que yo quiero porque es lo correcto, porque es lo único 
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que vale la pena”. Esa es nuestra elección porque es la única elección posible para nosotros. 
Pero para hacer esta elección tenemos que ser sensatos, tenemos que pensar de la manera 
correcta, tenemos que estar de acuerdo con Dios. 

Necesitáis perseverar para que, después de haber cumplido la voluntad de Dios, recibáis lo 
que Él ha prome%do. Nosotros perseveramos. Nosotros esperamos a que el plan de Dios se 
cumpla en nosotros. Y mientras esperamos, crecemos y seguimos luchando. Entendemos que 
necesitamos perseverar en la lucha, que necesitamos vigilar, estar en guardia y nunca flaquear. 
Y buscamos la ayuda de Dios porque no podemos hacer esto por nuestra cuenta. No podemos 
hacer esto solos. 

Pues dentro de muy poco %empo, el que ha de venir vendrá, y no tardará. Cristo viene 
pronto. Hay cosas que no entendemos. Dios nos da la presente verdad y Él permite que ciertas 
cosas tengan lugar con un propósito y por una razón. Porque las experiencias por las que 
pasamos ayudan a moldearnos y formarnos. Y más adelante Dios nos mostrará esas cosas y las 
entenderemos. Dios nos mostrará por qué las cosas tenían que ser de la manera que han sido. 

Entendemos que debido a esto algunas personas se volvieron contra Dios. Entre ellas varios 
ministros que durante mucho %empo tuvieron oportunidades increíbles. Individuos que no 
tenían ninguna excusa para volverse contra Dios. Y otros les siguieron e hicieron ciertas 
elecciones en su vida. 

Somos libres para elegir. Y al hacer lo que ellas hicieron esas personas renunciaron a su corona, 
a lo que Dios les estaba ofreciendo, y ya no serán parte de las primicias. Y todo esto ha pasado 
de acuerdo con el plan de Dios. Porque entonces Dios ha ofrecido esa oportunidad a otros que 
Él había llamado. Por eso Dios nos dice: “¡Que nadie te quite tu corona!” Aférrese a lo que Dios 
le ofrece y luche por ello. Porque lo que Dios nos ofrece, Su llamado, es mucho más grandioso 
de lo que comprendemos. 

Y sin embargo, algunos renuncian a lo que Dios les ofrece porque desean algo que está mal, 
algo absurdo, extraño, dañino y pasajero.   

Y el justo... El justo. Piensen en lo que significa ser justos, ser íntegros, porque estamos de 
acuerdo con Dios, porque estamos aprendiendo como juzgar las cosas adecuadamente, porque 
llegamos a conclusiones y tomamos decisiones cabales, porque buscamos a Dios y nos 
esforzamos por poner a Dios siempre lo primero en todo en nuestra vida. Permanecemos en la 
verdad que Él nos ha dado. Nos aferramos a ella. Y cuando no entendemos algo, oramos a Dios 
y le pedimos que nos ayude a entenderlo para que así podamos estar de acuerdo con Él. ¡Y ya 
estamos de acuerdo con Dios en tantas cosas! Pero deseamos más. Queremos que Dios nos 
muestre más porque nuestro deseo es estar de acuerdo con Dios en todo. Queremos caminar 
con Dios, porque esto es lo correcto. 
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Y el justo vivirá por la fe. Vivimos de acuerdo con la verdad que Dios nos da. Elegimos vivir de 
acuerdo con las cosas que Él nos ha dado la capacidad de creer. Queremos ser capaces de 
juzgar las cosas en nuestras vidas de acuerdo con los caminos de Dios para que así podamos 
llegar a las conclusiones correctas y hacer lo que es correcto. 

Y, si se vuelve atrás... Muchos han hecho esto. Y no me gusta tener que decir esto pero el 
próximo año…  Si este no es el úl%mo sermón del Úl%mo Gran Día que será dado en esta era de 
la humanidad tendremos otro el próximo año, pero seremos más pocos celebrando el Úl%mo 
Gran Día. Esto si Dios no llama a otros a la Iglesia.  Pero si la cosa sigue así seremos más pocos. 
Es decir, algunos se marcharán, algunos tomarán ciertas decisiones y terminarán por marcharse 
de la Iglesia de Dios. Algunos están demasiado débiles para seguir luchando, para seguir 
creyendo, para creer lo que Dios nos ha dado en esta Fiesta de los Tabernáculos. Y ellos no 
estarán aquí, no serán parte de nuestra comunión. Esto sucede todos los años. ¡Todos los años! 
Y sería increíble si esto no sucediera este año, pero sabemos que sucederá. 

Y, si se vuelve atrás, no agradará a Mi alma. Es una locura dar la espalda a Dios, a lo que Dios 
nos ha dado, a la gloria, al poder, a las riquezas, a la belleza de todo esto. Pero Dios permite 
que las personas hagan locuras, si esto es lo que ellas eligen. 

Pero nosotros no somos de los que se vuelven atrás y acaban por perderse… Acaban siendo 
destruidos. Esto es lo que representa este día. Esto es lo que pasará al final, el Tercer Ay. 
Deseamos ser parte de ELOHIM. Deseamos ser parte de la Familia de Dios. ¿Lo deseamos 
realmente? ¿Es esto lo que todos ustedes desean? Solo usted puede responder a esto. Pero 
por lo general este es el deseo de nuestro corazón, esta es nuestra mentalidad. Y esto es algo 
muy bonito. ¡Aférrense a esto! Queremos el espíritu de Dios, nos sometemos al espíritu de 
Dios, nos esforzamos por obedecer a Dios y por vivir de acuerdo con Su camino de vida. Nos 
aferramos a lo que Él nos ha dado y nos esforzamos por vivir de acuerdo con lo que Él nos ha 
dado la capacidad de creer. Esto aquí se refiere a nosotros. ¡Esto se refiere a usted! 

Pero nosotros no somos de los que se vuelven atrás y acaban por perderse… Acaban siendo 
destruidos. …sino de los que %enen fe y preservan su vida. Deseamos esa vida. Agradezcan a 
Dios por la oportunidad que tenemos de ser tes%gos de todo esto, de ser parte de todo esto de 
una manera u otra. Y que al final veremos todo el mal ser destruido. Y, o seremos destruidos 
juntamente con todo el mal o seremos tes%gos de esa destruición. Porque todo el mal será 
destruido para siempre. Será un %empo increíble, un %empo para regocijarnos. El mal no %ene 
cabida en a la Familia de Dios. Dios no permi%rá que el mal exista en Su Familia, en Su creación, 
en nada ni en nadie de Su creación. ¡Será un %empo maravilloso! Será maravilloso cuando Dios 
limpie todo, cuando todo esté concluido y Su Familia esté completa. 
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Dios nos ha dado increíbles bendiciones, nos ha dado, cosas increíbles. Y todo esto es parte del 
plan de Dios. Él nos ha dado más comprensión sobre el significado de este día, el Úl%mo Gran 
Día. Y esto nos da muchísima esperanza. Así que, aferrémonos a lo que Dios nos ha dado. Que 
en el proximo año todos esperemos con ansias por los Días Sagrados que Dios nos ha dado, por 
los Sabbats semanales que Dios nos ha dado, que con%nuemos en comunión unos con otros, 
amándonos unos a otros, aprendiendo a amarnos más unos a otros y ejercitando más el amor 
de Dios los unos hacia los otros.
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